

Thema:	340. Sitzung des Senats		
Datum:	09.10.2018	Ort:	Studierenden-Service-Center
Beginn:	14.30 Uhr	Ende:	17.40 Uhr

Beschlüsse und Informationen

Logo Redesign
Nach Erläuterung der Vorgeschichte und Vorstellung der Ideen für ein neues Logo der Universität besteht im Senat großer Konsens, das bisherige Logo durch ein neues zu ersetzen – mit hohem Wiedererkennungswert, besserer Klarheit und Identifikationspotential. Nach entsprechender Modifikation der Entwürfe wird sich der Senat erneut mit der Thematik befassen.
Personalmittelbudgetierung
Die universitätsweite Einführung der Personalmittelbudgetierung wird sich, da sich nicht früher eine Softwarelösung herbeiführen lässt, verschieben. Der Start im Echtbetrieb ist geplant zum 01.01.2020 – nach einem Pilotprojekt in der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät.
Digitalisierungsstrategie der HHU
Auf Basis der vorliegenden Digitalisierungsstrategie setzt der Senat die in der vergangenen Sitzung begonnene Diskussion des Themas Digitalisierung fort. Dabei werden gesellschaftliche und ethische Konsequenzen der Digitalisierung ebenso aufgegriffen wie das Erfordernis der Fortbildung von Studierenden und Beschäftigten und die Schaffung der sächlichen und personellen Infrastruktur. Angesichts des sich stetig wandelnden Umfelds wird die Strategie einer dauernden Revision bedürfen.
Ordnung zur Aufhebung der Verkündungsordnung der HHU
Der Senat beschließt einstimmig die Aufhebung der Verkündungsordnung.
Archivordnung der HHU
Mit der Maßgabe, in Bezug auf § 3 der Archivordnung eine Übersicht der nicht dem Archiv anzubietenden Unterlagen zu erstellen, beschließt der Senat die Ordnung einstimmig.

Benennung von drei Mitgliedern des Senats für die Findungskommission zur Wahl einer/eines nichthauptamtlichen Prorektorin/Prorektors

Der Senat benennt Frau Dr. Dorgeloh, Herrn Thum und Herrn Prof. Dr. Knoefel als Mitglieder für die Findungskommission.

Bestellung einer Fakultätsgleichstellungsbeauftragten und ihrer Stellvertreterin

Der Senat beschließt einstimmig die Bestellung von Prof. Dr. Susan Winnett zur Fakultätsgleichstellungsbeauftragten der Philosophischen Fakultät und Prof. Dr. Marion Aptroot zu ihrer Stellvertreterin.

Bestellung der Stellvertreterinnen der Gleichstellungsbeauftragten aus der Gruppe der Studierenden

Der Senat beschließt einstimmig die Bestellung von Katharina Sternke-Hoffmann und Michelle Mommertz zu Stellvertreterinnen der Gleichstellungsbeauftragten.

Wahl eines Mitglieds aus der Gruppe der Studierenden in das Präsidium des Senats

Der Senat wählt einstimmig Lucas Krumrey in das Präsidium des Senats.

Wahl der Mitglieder und deren Stellvertretungen aus der Gruppe der Studierenden in die/den

- a) Studienkommission
- b) Gleichstellungskommission
- c) Ordnungskommission
- d) Gemeinsamen Wahlausschuss

a) Studienkommission

Dem Vorschlag aus der Gruppe der Studierenden folgend wählt der Senat einstimmig

Fabian Schröer, Leadra Lepping, Malte Wunderlich, Laura Stenzel, Thorsten Roß, Yousra El Makrini, Lukas Thum, Fabian Korner und Katharina Müller zu Mitgliedern sowie

Ronja Immelmann, Judith Schwartz, Dirk Brüggemann, Marcel Schwering, Julia Uhlig, Pia Mickels, Robin Bittner, Maide Isikoglu und Patrick Gregor zu deren Stellvertretung in die Studienkommission.

b) Gleichstellungskommission

Dem Vorschlag aus der Gruppe der Studierenden folgend wählt der Senat einstimmig Pia Mickels und Fabian Korner zu Mitgliedern sowie Judith Schwartz und Maide Isikoglu zu deren Stellvertretung in die Gleichstellungskommission.

c) Ordnungskommission

Dem Vorschlag aus der Gruppe der Studierenden folgend wählt der Senat bei zwei Enthaltungen einstimmig Dirk Brüggemann, Lukas Thum und Fabian Korner zu Mitgliedern in die Ordnungskommission des Senats.

d) Gemeinsamer Wahlausschuss
Hierzu liegen keine Nominierungen vor.

Nomination der Mitglieder und deren Stellvertretungen aus der Gruppe der Studierenden in die ständige Kommission für die Universitäts- und Landesbibliothek

Dem Vorschlag aus der Gruppe der Studierenden folgend nominiert der Senat bei einer Enthaltung einstimmig Laura Stenzel und Dominic Jordan als Mitglieder sowie Theresa Dietz und Lukas Thum als stellvertretende Mitglieder in die ständige Kommission für die Universitäts- und Landesbibliothek.